



# 輝け！三連中

令和元年度 学校通信 No. 7

7月 19日（金）発行

## 1学期が終わりました！

休み中の事故にはくれぐれも気を付けて！！

保護者のみなさま、三者懇談会にご出席いただき、ありがとうございました。本年度からは、評価欄に「特別の教科 道徳」が追加されました。評価の仕方等でご不明な点がございましたら、遠慮なくお知らせください。

さて、生徒のみなさんは、どんな1学期を過ごすことができたでしょうか。

1年生は、自然教室に始まり、初めての定期テストや競技種目を中心の体育大会を経験しました。また、朝から聞こえる明るい挨拶は学校生活を楽しく過ごそうという姿勢のあらわれで、とても清々しかったです。

2年生は、体育大会が一番頑張って、盛り上がった行事だったかもしれません。後半は9月の職場体験学習にむけて体験先を探したり、これから夏休み中には面談の依頼をしたり、少しづつ自分の力できっかけやチャンスをつかむ練習を始めています。

3年生は、修学旅行や体育大会でとても充実した取組ができていました。リニューアルされた広島平和祈念資料館では、イメージでも飾りでもない真実の記録が見ている私たちの心に響いてきました。また、体育大会ではみんなで大きな声を出して懸命に取り組む大縄跳びや全員リレーでの姿が思い出されます。その力を最後の部活動（大会）や進路に向けた取組につなげていきましょう。

あいさつや安全な自転車通学への取組はまだまだ続きます。2学期はさらに自分で考えて場に応じた行動ができるように心がけましょう。

いよいよ夏休みが始まります。成績の振り返りとともに、夏休みの計画をしっかりと頭に入れて実行し、友だちや家族と有意義な時間を過ごしてください。また、地域の行事に参加したり、長い休みだからこそできる活動にも挑戦できるといいですね。

## 中体連三連地区予選・県大会

素敵な夏休みを！  
(^\_^)

中体連夏の大会が始まっています。13日（土）・14日（日）の競技の結果、柔道部が男女ともに団体優勝し、個人戦で柔道部15名、バドミントン（設置外）5名、水泳（設置外）2名の県大会出場が決定しています。（詳しい大会結果等は学校ホームページに随時掲載し、9月の学校通信でまとめて報告します。）

7月20日（土）～22日（月）に後半戦が行われますが、現在のところ団体戦は野球・サッカーが2回戦に進出し、ソフトボール・バスケットボール男女・バレーボール・テニスが初戦を迎えます。また、卓球男女・ソフトテニスの個人戦が行われます。

県大会は7月24日（水）～31日（水）に県内各地で開催されます。

7月10日（水）の壮行会で、生徒会長の山口胡桃さんから「3年生は最後の試合になりますが、勝敗だけにこだわらず、今までやってきたことと、仲間を信じて全力を尽くしましょう！」とみんなに呼びかけてもらったとおり、選手の皆さん、自分を信じて頑張ってください。そして、三滝中学校の生徒・保護者・教職員みんなで声援を送りましょう！



## Parting greeting from Ana!

4月からお世話になったYEF（英語指導助手）のAna Lee先生が7月でお仕事を終了されました。皆さんへのお別れメッセージをいただきましたので、紹介します。



!! 8月13日（火）～16日（金）は休校日です !!

この期間中の学校は平日ですが職員が不在となります。緊急に連絡が必要な場合は、四日市市教育委員会・学校教育課（354-8251）へご連絡下さい。ご理解・ご協力を願いします。